

JIS.CO.ID

Penuhi Kebutuhan Warga Jelang Idulfitri, Kadis PMD Luwu Utara Salurkan BLT dan Beras

Editor Jus - LUWUUTARA.JIS.CO.ID

Apr 16, 2023 - 19:04



Kadis PMD Luwu Utara Jasrum menghadiri penyaluran BLT-DD Desa Malimbu, Kec.Sabbang, Kab.Luwu Utara

LUWU UTARA - Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD)

Kabupaten Luwu Utara, Jasrum, menghadiri penyaluran bantuan langsung tunai dana desa (BLT-DD) tahun 2023 Desa Malimbu, Kecamatan Sabbang. Sulawesi Selatan.

BLT-DD disalurkan ke 53 kepala keluarga (KK) di aula kantor Desa Malimbu, Minggu 16 April 2023 yang dihadiri, Camat Kecamatan Sabbang Sitti Kidar, babinsa, bhabinkamtibmas, anggota BPD, kepala dusun dan pendamping desa

Kepala Dinas PMD Luwu Utara, Jasrum, menyampaikan bahwa janjinya telah di tunaikan BLT-DD bulan April sebanyak Rp 300 ribu telah dicairkan.

"Hari ini BLT-DD untuk bulan April akan di bagikan. Saya harap dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk kebutuhan menjelang hari raya Idulfitri," kata Jasrum.

Mantan Kadis Pendidikan Luwu Utara ini juga menyebut bahwa BLT bulan April bagi desa yang memenuhi syarat.

"BLT-DD bulan April sudah dicairkan bagi desa yang sudah masukan laporan pertanggungjawaban," tuturnya.

Sementara Kepala Desa Malimbu, Kasrim, mengapresiasi kepala dinas PMD yang telah menepati janjinya mencairkan BLT untuk bulan April.

"Terimakasih banyak atas atensinya pak kadis telah mencairkan BLT saat-saat warga saya membutuhkan kesiapan menjelang hari raya idulfitri yang tinggal berada hari lagi," ucap Kasrim.

Kasrim juga menyampaikan ditempat yang sama sebanyak 390 warganya akan menerima bantuan beras dari Dinas Ketahanan Pangan Luwu Utara dari data Dinas Sosial Luwu Utara

"Hari ini 390 warga saya akan menerimah beras 10 kg," ungkap Kasrim kepada Jasrum yang juga Plt Kepala Dinas Sosial Kabupaten Luwu Utara didampingi koordinator PKH Luwu Utara, Jalisman.

Usai salurkan BLT-DD, Kepala Dinas PMD bersama rombongan melanjutkan perjalanan menuju Desa Tulak Tallu dan Desa Pararra dengan agenda yang sama.

Diketahui pada hari Jumat (7/3/2023) lalu, Kepala Dinas PMD Luwu Utara telah menyalurkan BLT-DD bulan Januari, Februari dan Maret untuk Desa Malimbu dan Desa Tulak Tallu di Kecamatan Sabbang.